
Anniversaire de l'art

Number 50, 1990

Oralités, Poyphonix 16

URI: <https://id.erudit.org/iderudit/59314ac>

[See table of contents](#)

Publisher(s)

Les Éditions Intervention

ISSN

0825-8708 (print)

1923-2764 (digital)

[Explore this journal](#)

Cite this article

(1990). Anniversaire de l'art. *Inter*, (50), 60–60.

En 1963, à Aachen, l'artiste Robert FILLIOU (1926-1987) déclarait la journée du 17 janvier « Fête de l'art » et célébrait le millionième anniversaire de l'art : « Chers amis....*INTER* n° 48. *LE LIEU* a fait une demande officielle, le 7 septembre 1990, au maire de Québec Monsieur Jean-Paul L'ALLIER, pour que la Ville de Québec décrète officiellement le 17 janvier « Anniversaire de l'art » tout comme il y a une journée de la musique. Nous avons tenu une rencontre-dîner au *LIEU* cette journée, avec les centres d'artistes de Québec, nous étions en liaison médiatique avec le Western Front, par vidéophone. Pendant une heure nous avons échangé des images et des propositions multiples. Nous espérons que notre maire décrète officiellement l'an prochain l'Anniversaire de l'art car « Il a demandé au Bureau des arts et de la culture de s'assurer, avant de présenter cette motion au Conseil municipal, de l'appui de l'ensemble de la communauté culturelle et artistique de Québec. Ainsi le Bureau des arts et de la culture a-t-il pris contact avec le Conseil de la culture de la région de Québec pour l'informer de ce projet et pour obtenir son aval sur celui-ci. Forte de cet appui, la Ville de Québec sera alors en mesure de proclamer, officiellement, dans le futur, une journée consacrée à l'art ». C'est la réponse de Madame Monique JOLIN, du cabinet de la Mairie, datée du 14 janvier 1991. Donc ne désespérons pas

et il serait important que les artistes, centres d'artistes ou regroupements fassent des demandes

similaires auprès de
 leurs dirigeants municipaux respectifs. Cette
 proposition fait suite à
 des centres d'artistes canadiens et québécois
 via les associations
 ANNPAC/RACA et le
 Regroupement des Centres d'Artistes Autogérés
 du Québec.

ANNIVERSAIRE DE L'ART

En 1963, à Aachen, l'artiste Robert FILLIOU (1926-1987) déclarait la journée du 17 janvier « Fête de l'art » et célébrait le millionième anniversaire de l'art : « Chers amis.... *INTER* n° 48. *LE LIEU* a fait une demande officielle, le 7 septembre 1990, au maire de Québec Monsieur Jean-Paul L'ALLIER, pour que la Ville de Québec décrète officiellement le 17 janvier « Anniversaire de l'art » tout comme il y a une journée de la musique. Nous avons tenu une rencontre-dîner au *LIEU* cette journée, avec les centres d'artistes de Québec, nous étions en liaison médiatique avec le Western Front, par vidéophone. Pendant une heure nous avons échangé des images et des propositions multiples. Nous espérons que notre maire décrète officiellement l'an prochain l'Anniversaire de l'art car « Il a demandé au Bureau des arts et de la culture de s'assurer, avant de présenter cette motion au Conseil municipal, de l'appui de l'ensemble de la communauté culturelle et artistique de Québec. Ainsi le Bureau des arts et de la culture a-t-il pris contact avec le Conseil de la culture de la région de Québec pour l'informer de ce projet et pour obtenir son aval sur celui-ci. Forte de cet appui, la Ville de Québec sera alors en mesure de proclamer, officiellement, dans le futur, une journée consacrée à l'art ». C'est la réponse de Madame Monique JOLIN, du cabinet de la Mairie, datée du 14 janvier 1991. Donc ne désespérons pas et il serait important que les artistes, centres d'artistes ou regroupements fassent des demandes similaires auprès de leurs dirigeants municipaux respectifs. Cette proposition fait suite à des centres d'artistes canadiens et québécois via les ANNPAC/RACA et le Regroupement des Centres d'Artistes Autogérés du Québec.

leurs dirigeants municipaux respectifs. Cette proposition fait suite à des centres d'artistes canadiens et québécois via les associations ANNPAC/RACA et le Regroupement des Centres d'Artistes Autogérés du Québec.